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北海道議会議員

骨髄ドナー普及拡大へ
骨髄提供の辞退
理由１位は「仕事」

企業ドナー休暇制度
道が導入を後押し

　たった30年前まで、白血病は不治の病でした。骨髄バンク

は昨年で設立30周年。これまで2万6千人以上が骨髄移植を

受けています。水泳の池江璃花子選手が白血病を公表した

影響もあり、ドナー登録がこれまで以上に進みました。しか

し、いざマッチングしても、骨髄提供を辞退する人が多いの

です。最も多い理由は「仕事を休めない」こと。ドナーは8回

程度の外来受診に加え、骨髄提供は４日程度の入院、末梢血

幹細胞提供は７日程度の入院が必要です。働き盛りの人に

とって会社の理解は不可欠。多くの場合は〝有給休暇〟を

使っているのが現状です。休暇制度の支援拡充が急務――

田中ひできは動きました。

　昨年11月、田中ひできは道議会保健福祉委員会で質問
に立ちました。ドナーの特別休暇制度を導入した企業に対し

て「北海道知事が認証状を授与」「入札加点のメリット」など

を提案。道の担当者から「具体的な検討を進めたい」と前向

きな答弁を引き出しました。3月の道議会一般質問でも骨髄

移植の実情に言及。鈴木北海道知事は、ドナー休暇制度は

〝社会貢献の一環〟と位置づけ、「企業の取り組みを広める新

たな仕組みの検討を行い、早期実施に向けて取り組む」と明

言。田中ひできの訴えでドナー休暇制度を導入する企業の
認証制度の実現が加速しています。

道議会で骨髄ドナーの支援拡充を訴える田中ひでき

自身も骨髄バンクに登録。
ドナーカードは常時持ち歩いている

ドナー登録は献血ルームや
献血バスなどで申し込みできる

@432rvbgs

こつずい ふきゅう

田中ひでき
公式LINEが好評
田中ひできのLINE公式アカウントが開設されました。日々の政治活動の
様子や取り組んでいる政策課題などを、画像や動画を交えてご紹介して
いきます。特に1分以内で見られるショート動画は「わかりやすい！」と好
評です。田中ひできが強く訴えている道立広域公園（子どもたちが遊べる
大型の屋内遊戯場など）の最新情報も発信予定。ぜひご覧ください。

１分動画
 人気です！



〒085-0046  釧路市新橋大通8丁目2-19 ミヤシタビル 3F-B
　　　　　  TEL 0154-65-8063・FAX 0154-65-8064

北海道議会議員 田中ひでき事務所
田中ひでき  オフィシャルwebサイト

道政に関するご意見・ご要望をお寄せください

ワクチン再接種費用を助成骨髄移植などで
抗体失った人へ

道立広域公園で遊ぼう
大型の屋内遊戯場を釧路地域に

制作/㈱新生

田中ひでき
道政通信雨でも

！

さいせっしゅ

冬でも
！

※写真はイメージです※写真はイメージです

右から佐々木さん、
柚夏さん、松原釧路
市議、田中ひでき。
柚夏さんはワクチン
を再接種し、元気に
小学校へ通っている

プロフィール
●北海道議会議員２期（釧路市選出）。釧路市在住。

●北海道議会保健福祉委員会　理事。
　北方領土対策特別委員会　理事。

●鶴野東かがやき町内会　会長。

●家庭の事情で 15 歳で就職。しかし、捨てきれぬ
向学心から定時制高校で学んだ。就職した地元の
大手自動車ディーラーでは営業で釧路経済の最前
線へ。自動車保険の業務改善では「日本一の業績」
を挙げた。
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　骨髄移植等の医療行為は、定期接種のワクチンで得た効
果の低下や、抗体を失うことがあります。再接種が必要な場
合は「任意接種扱い」となり、費用は自己負担です。
　釧路市に住む育児世代の佐々木小百合さんから田中ひで
きに相談がありました。「娘の柚夏は血液の病気がありまし
た。骨髄移植をしたので予防接種を再度受けたいが費用が高
額で…。病原菌を寄せ付けない生活は大変です」
　命を守るため再接種に支援を――田中ひできは松原慶
子釧路市議と連携。釧路市議会で強く訴え、定期予防接種の

効果が期待できないと医師に判断された方の任意接種につ
いて、釧路市は費用の助成を決めました（2020年12月）。今後
は対象地域拡大を目指します。佐々木さんは「田中ひできさ
んに相談して本当に良かった」と喜びの声を寄せています。

　完成が待ち遠しい！――喜びの声が
続々と届いています。釧路地域で特に要
望が多い道立広域公園（子どもたちが遊
べる大型の屋内遊戯場など）の建設。
田中ひできは道議会で誰よりも必要性

を語ってきました。2021年3月、ついに鈴
木北海道知事は〝整備手法の検討を進
める〟と答弁。田中ひできの訴えが実
り、建設予定地の白糠町と道庁担当者で
協議が行われています。

田中ひできに届いた声がカタチに！

田中が推進！

釧路市で実現

ゆずか

田中ひできに

エール
田中ひできの政治活動に

喜びの声が寄せられています


